



9 Pièces

543 m²

Réf. V1485MGS

2 950 000 €

St-Paul-en-Forêt

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur résidentiel, au calme absolu et à proximité immédiate du domaine de Terre Blanche, villa d'architecte construite en 2023 de 370 m2 habitable sur un terrain plat de 4200 m2. La villa est composée en deux parties se séparant dès l'entrée. D'un côté vous trouverez 3 chambres avec leur propre salle d'eau ainsi qu'un espace séjour et cuisine. De l'autre côté, la partie principale comprenant un grand espace de réception avec un salon, salle à manger et cuisine équipée avec des matériaux de qualité donnant sur une terrasse couverte. Au même niveau, une chambre avec sa salle d'eau. Au ...

In a quiet residential area close to the Terre Blanche estate, architect-designed villa built in 2023 offering 370 m2 living space on a 4200 m2 flat plot. The villa is composed of two parts, which separate at the entrance. On one side you'll find 3 bedrooms with their own shower rooms, as well as a living area and kitchen. On the other side, the main part comprises a large reception area with a living room, dining room and kitchen equipped with quality materials and opening onto a covered terrace. On the same level, a bedroom with en-suite shower room. On the second floor, a large study with ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

